
Protokoll 29 Stadteilvertreterversammlung vom   15.Januar01414 

 

1. Begrüßung und  Feststellung der Teilnehmer 1. Sitzung Neues Jahr  

2. Zum Versammlungsleiter wurde einstimmig Herr Henkel bestimmt  

3. Anmerkung zum letzten Protokoll keine das noch nicht vorliegt. 

4. Bericht Sprechersitzung keiner, da nur zwei anwesend. 

5. Bericht über Sanierungsbeiratssitzung  

Projektplanung wird im Februar vorgestellt in der STV vorgestellt 

6. Bericht  AG Verkehr 

Zunächst der Vorschlag Kreisverkehrs  Weißenburger Str. Ecke Krowelstraße 

erörtert. Es wurden verschieden Größen vorgestellt. 

Die AG verkehr  wird noch eine Zeichnung für den kleinen Kreisverkehr erstellen 

 

Weiterhin wurde kontrovers die Kreuzung Pichelsdorfer Ecke Spandauer Damm diskutiert  

 

Information von Herrn Marquardt 

In diesem Jahr soll in der Pichelsdorfer Str. Höhe Grimnitzstraße ein Fußgängerweg eingerichtet 

werden. Es wurde angemerkt, das die Stadtteilvertretung wünscht so früh als möglich über 

Vorhaben im Sanierungsgebiet informiert zu werden. 

 

7. 6. In der Sitzung am 19. Februar werden Projekte durch das Bezirksamt und den 

Sanierungsträgern vorgestellt. Gerne auch mit 

8. Stadteilfest wird wohl im Rahmen der Fete de la Music 21.06. stattfinden. 

Die Organisation durch Plan B (Frau Ort und Frau Friede) und einen Träger von Frau Fuchs 

durchgeführt.  

9. Für die Bahnunterführung zeichnet sich eine Lösung ab. Die Firma Stroer wird die laufenden 

Kosten  Anlage übernehmen. 

10. Termine und Sonstiges: 

Nächste AG Verkehr  wird am 12.2. 19 Uhr stattfinden    

Nächste Stadteilvertretung am 19.2 stattfinden 

Die Skifahrt wird von Wildwuchs stattfinden  

 

Gegen 21 Uhr Ende der Veranstaltung   

Friedrich Berndt 

Protokollführer 
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